
ATA DA CÂMARA DE LABORATÓRIO 1 

Aos 12 (doze) dias do mês de junho de 2018 (dois mil e dezoito), às 15 (quinze) horas e 14 (quatorze) 2 

minutos, estavam presentes para reunião da Câmara de Laboratório do Departamento de Engenharia Elétrica 3 

da Universidade Federal de São João del-Rei, na sala 4.09-EL, Prédio do DEPEL, Campus Santo Antônio, 4 

os seguintes membros da Câmara:  Paulo Cezar Monteiro Lamim Filho, Eduardo Moreira Vicente, Francisco 5 

Carlos Rodrigues Coelho e Samir Ângelo Milani Martins. O prof. Paulo Lamim deu início a reunião 6 

informando os itens de pauta: 1) Nomeação do presidente da Câmara; 2) Indicação de um docente para 7 

Comitê Gestor do laboratório multiusuário; 3) Relatório das atividades dos laboratórios de pesquisa. O teto 8 

da reunião foi estabelecido para as 16 (dezesseis) horas e 20 (vinte) minutos. Registra a presença do prof. 9 

Gleison Fransoares Vasconcelos Amaral. Item um: O prof. Francisco foi nomeado presidente da Câmara. 10 

Item dois: O prof. Eduardo leu o e-mail encaminhado pela PROPE solicitando a indicação de um membro 11 

para Comitê Gestor do laboratório multiusuário. Após algumas discussões e dúvidas, os membros da Câmara 12 

entraram em contato com o prof. Leônidas via telefone e o mesmo se colocou a disposição para compor o 13 

Comitê. Item três: Após algumas discussões a respeito dos relatórios das atividades de laboratório de 14 

pesquisa, a Câmara decidiu futuramente elaborar um formulário padrão e o prof. Gleisson se dispôs a 15 

elaborar uma síntese geral dos relatórios e apresentar na assembleia departamental. Antes de encerrar a 16 

reunião o prof. Paulo Lamim informou a Câmara que, em conversa com o Reitor conseguiu uma verba de R$ 17 

200.000,00 (duzentos mil reais) para os laboratórios de ensino e que é preciso montar um projeto para 18 

usufruir desse valor. Atingindo o teto da reunião os demais membros decidiram discutir a respeito do projeto 19 

na próxima reunião no dia 19 (dezenove) de junho às 8 (oito) horas. O prof. Paulo Lamim, encerrou os 20 

trabalhos e, para constar, eu, Gabriela Calsavara, secretária do DEPEL, lavrei a presente ata, que, se 21 

aprovada, será assinada por todos os presentes. São João del-Rei, 12 (doze) de junho de 2018 (dois mil e 22 

dezoito). 23 

Francisco Carlos Rodrigues Coelho                       ____________________________ 24 

Paulo Cezar Monteiro Lamim Filho                      ____________________________ 25 

Eduardo Moreira Vicente                                      ____________________________ 26 

Samir Ângelo Milani Martins                                ____________________________ 27 

Gleison Fransoares Vasconcelos  Amaral              ____________________________ 28 


